

Renascer - fördern und wachsen

16.Mai 2019



“Alles, was ihr tut, das tut von Herzen für den Herrn und nicht für die Menschen.”

Kolosser 3,23

In den letzten Wochen wurden mit den Kindern und Teenis von Renascer verschiedene Aktivitäten durchgeführt. Unser Ziel ist, sie so zu beschäftigen, dass sie auf allen Gebieten auf eine gesunde Art wachsen und gefördert werden. Jedes Programm, sei es ein Wettbewerb, ein Ausflug oder die Zeit zum Spielen, wird vom Team vorbereitet. Hier lernen die Kinder Verantwortung zu übernehmen, Grenzen einzuhalten und sich untereinander zu respektieren.

Der ‘Internationale Tag der Frau’ war Anlass um die Frauen des Stadtviertels zu einem besonderen Nachmittag einzuladen. Pastor Neemias leitete den Nachmittag, wo eine spezielle Botschaft verkündet wurde, dann folgte eine kleine Bastelstunde und frohes Beieinander mit Spiel und Imbiss.

Wir brauchen weiter eure Gebete für die Menschen mit denen wir arbeiten, seien es Kinder oder Erwachsene, sowie für unsere Mitarbeiter, die Kraft und Weisheit brauchen, um die Arbeit recht zu machen. Das “Projeto Renascer” dankt herzlich für alle Hilfe an unsere Kinder und Teenis.

Gott segne alle reichlich.

Regina Assumção
Leiterin von Renascer

Nachrichten

28.März 2018



POCM - Neuigkeiten

Liebe Freunde, Unterstützer und Beter, wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutsch...

[Weiterlesen ... POCM - Neuigkeiten](#)

27.März 2018



Nachrichten von PARA - März 2018

Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - März 2018](#)

27. März 2018



[HHM - Eine Familie für immer!](#)

Nachdem wir einen Jungen, nennen wir ihn Tim, schon mehr als ein halbes Jahr auf seine Adoption v...

[Weiterlesen ... HHM - Eine Familie für immer!](#)

12.Februar 2018



[Der Küchenneubau geht voran!](#)

Herzlichen Dank an alle Unterstützer unseres Projektes „Küchenneubau“ bei „In God We Beli...

[Weiterlesen ... Der Küchenneubau geht voran!](#)

12.Februar 2018



Das erste Mal Philippinen – und zurück!

Eine Hinreise von insgesamt 36 Stunden, eine Zeitverschiebung von 7 Stunden, eine Reisegruppe mit...

[Weiterlesen ... Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

12. Februar 2018



[Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier...)

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

12.Februar 2018



[AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

In einem bekannten Lied, dass wir in unseren Gemeinden singen, heisst es: "Ein neuer Tag beginn..."

[Weiterlesen ... AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

11.Januar 2018



[Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

Noch bis Ostern läuft nun zum 16. Mal die Aktion „Von Kind zu Kind“ des FCM! Wir wollen dami...

[Weiterlesen ... Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

11.Januar 2018



[FCM-Mitarbeiterdank](#)

Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Leben...

[Weiterlesen ... FCM-Mitarbeiterdank](#)

Seite 14 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- 14
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)